## La Odepa elige presidente en una asamblea clave en Punta del Este



La Habana, 24 abr (DPA/RHC) La Organización Deportiva Panamericana (Odepa) celebrará desde mañana en Punta del Este su asamblea general para escoger un nuevo presidente, en una de las sesiones más relevantes en la historia del organismo continental.

Tras la muerte hace dos años del mexicano Mario Vázquez Raña, que estuvo al frente de la Odepa durante cuatro décadas, el uruguayo Julio César Maglione fue elegido transitoriamente en cabeza de la institución panamericana.

Cinco candidatos se postularon para reemplazar a Maglione, que termina su mandato este mes, aunque la lucha en el exclusivo balneario uruguayo quedó reducida finalmente a tres.

El brasileño Carlos Nuzman parte como favorito en una elección en la que también compiten el dominicano José Joaquín Puello y el chileno Neven Iván Ilic.

Richard Peterkin, de Santa Lucía, y Keith Joseph, de San Vicente y las Granadinas, retiraron su postulación en las últimas semanas, según informaron diversos medios del continente.

También estará en el centro de la discusión en Punta del Este la situación de los Juegos Panamericanos de Lima 2019. Las graves inundaciones en elÂáPerú han hecho crecer las voces en contra de la

realización de la cita. Incluso el propio alcalde de Lima, Luis Castañeda, puso en duda su realización.

La asamblea, que se realiazará en el Centro de Convenciones de Punta delÂáEste, contará además con la presencia de Thomas Bach, presidente del Comité Olímpico Internacional (COI). Y también habrá representantes de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y de los Juegos de la Juventud de Buenos Aires 2018.

Pero lo más esperado de la asamblea será la elección presidencial. Los 41 comités olímpicos que conforman la Odepa definirán al sucesor de Maglione, quien continuará como presidente de la FINA (Federación Internacional de Natación). El voto de los países que hayan organizado Juegos Panamericanos valdrá doble.

Así, en la lista destacan Argentina, México, Canadá, Estados Unidos, Colombia, Cuba y Puerto Rico, entre otros, como naciones que tendrán un voto decisivo en la elección.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/127966-la-odepa-elige-presidente-en-una-asamblea-clave-en-punta-del-este



Radio Habana Cuba